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Seúora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao

plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria

de Saúde, o seguinte:

*Seju informado pelo Executivo Municipal, através da Secretaria de

Saúde, se loram e/ou estão sendo utiliz*dos outros meios de camunicação puru a divulgtção
do calent*trio de vacinação contra u CAWD-L9, assim como a Influenza (vacinu du gripe),
que não somente as redes sociais, como o Facebook e lrntugram.

Se a resposta for negctiva, solicitamas qile sejam Íambém usadss os
RrÍdios locais, como outro canal. de informaçdo, por exemplo.
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JUSTIFICATIYA:

como todos sabem, as redes sociais são as mais usadas para a
diwlgação de todo e qualquer tipo de serviço púbtico. Todas as pessoas que têm acesso a esse
lanat de comunicação acompanham o calendário sem qualquer problema, mas: por outro lado,
fieamos na dúvida se o público que não tem familiaridaàe Çom a intemet Íica sabendo elou nãoperde o prazo para se vacinar- Sabemos 

_que muitas pessoas têm no Rádio o principal e, àsvezes, ate único meio de ficarem por dentro das nàticias da cidade. Com a pandemia, ainformação, proporcionada de todas âs maneiras, é, sem sombra de dúvidas, crucial para que apopulação em geral não perca prazo e tão pouco fique sem as doses do imunizante.

sala "severino silveita", da Cànara de vereadores, 30 de junho de
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